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○日時 平成30年３月９日 午前10時33分開会 

○場所 委員会室 

○議件 

１．議案第34号 平成29年度網走市一般会計補 

正予算中、所管分 

２．その他 

 

○出席委員（８名） 

 委  員  長    金 兵 智 則 

 副 委 員 長    立 崎 聡 一 

 委 員    小田部   照 

            川原田 英 世 

            永 本 浩 子 

            古 都 宣 裕 

            松 浦 敏 司 

            渡 部 眞 美 

─────────────────────── 

○欠席委員（０名） 

─────────────────────── 

○委員外議員（１名） 

 議 長    工 藤 英 治 

─────────────────────── 

○傍聴議員（７名） 

            井 戸 達 也 

            栗 田 政 男 

            近 藤 憲 治 

            佐々木 玲 子 

            田 島 央 一 

            平 賀 貴 幸 

            山 田 庫司郎 

─────────────────────── 

○説明者 

 副 市 長    川 田 昌 弘 

 建設港湾部長    石 川 裕 将 

 都市管理課長    高 橋   勉 

 都市管理課参事    阿 部 昌 和 

 

○事務局職員 

事 務 局 長    大 島 昌 之 

次     長    細 川 英 司 

総務議事係主査    寺 尾 昌 樹 

 

午前10時33分開会 

○金兵智則委員長 ただいまから総務経済委員会を

開会いたします。 

 本日の委員会ですが、追加議案の１件について審

査をいたします。 

 それでは、議案第34号平成29年度網走市一般会計

補正予算中、当委員会所管分、道路橋梁費について

説明を求めます。 

○阿部昌和都市管理課参事 追加議案資料２ページ

をごらんください。 

 平成29年度一般会計道路橋梁費、除雪事業、除雪

作業車管理事業、ロードヒーティング管理事業の補

正予算について御説明いたします。 

 補正の理由及び内容でありますが、この冬の気象

状況や道路状況の影響により、拡幅除雪や防滑剤散

布車等の出動回数及びロードヒーティングの稼働日

数などが増加しております。 

 さらに、除雪車両の修繕等費用も増加している状

況であります。 

 除雪関連経費につきましては、今後の気象状況に

より変動することも予想されますが、今後の経費不

足が見込まれることから、除雪事業及び除雪作業車

管理事業並びにロードヒーティング管理事業に１億

2,500万円を追加補正するものであります。 

 補正額でありますが、（１）除雪事業につきまし

ては、補正前の額が１億９千205万5,000円、補正額

が１億1,250万円、補正後の額が３億455万5,000円

となり、財源内訳は記載のとおりであります。 

 （２）除雪作業車管理事業につきましては、補正

前の額が2,582万6,000円、補正額が670万円、補正

後の額が3,252万6,000円となり、財源内訳は記載の

とおりであります。 

 （３）ロードヒーティング管理事業につきまして

は、補正前の額が8,595万3,000円、補正額が580万

円、補正後の額が9,175万3,000円となり、財源内訳

は記載のとおりであります。 

 説明は以上です。 

○金兵智則委員長 それでは質疑に入ります。 

○松浦敏司委員 その前に伺いたいのは、当初の除

雪の予算に対して、現状どの程度使用されているの
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か、というのは最近私の所に幾つか、いわゆる住宅

地での除雪、排雪がしていないんだというような苦

情が来ております。 

 主たる道路については一度排雪したというふうに

私も思ってるんですが、そういう中でどういった状

況なのか、その辺まず伺いたいと思います。 

○阿部昌和都市管理課参事 状況といたしまして

は、１月までの状況については確定しているところ

なんですが、２月以降につきましては現在見込みも

含めての稼働等で補正を上程しているところでござ

います。 

○松浦敏司委員 つまり、当初予算の除雪費があり

ますよね。 

 それに対して、どの程度今現在支払われていて、

その結果として今後除雪にかかる費用として１億

2,500万かかるということなんだろうと思うんです

が、その前段の当初予算との見込みと当初予算とど

ういう形で、どのぐらい使ったのかと、その辺がま

ずわからないと新たな補正っていうのが理解しにく

いんでないかと思うんで、その辺伺いたいんです

が。 

○阿部昌和都市管理課参事 費用についてですが、

当初予算が３事業合わせまして３億383万4,000円だ

ったんですが、１月末で約２億2,800万円が、１月

末で支出しているような状況でございます。 

○松浦敏司委員 そうすると、残りおよそ１月現在

ということですから、およそ１億ということであと

２月以降の部分、使った部分があるんだろうと。 

 そういった結果として、今後の気象状況等も考え

ると補正をしておいたほうがいいというような判断

で提案されたということでよろしいでしょうか。 

○阿部昌和都市管理課参事 その通りでございま

す。 

○金兵智則委員長 他にございますか。 

○川原田英世委員 １点確認なんですが、ロードヒ

ーティングの電気料、低温のため電気料がというと

ころで、内容はこの580万そっくりそのまま全て電

気料が上がった分だということで理解していんでし

ょうか。 

○阿部昌和都市管理課参事 その数値なんですけれ

ども、電気料というか、電力の使用料ですね、それ

が、例えば比較するのに12月、同月で比較しまして

昨年より1.3倍ぐらい電力量上がっていますので、

それに対応して電気料が上がっているというような

感じになっております。 

○金兵智則委員長 他にございますか。 

○小田部照委員 ことしは例年になく降雪も遅く

て、例年は排雪も始まっているような時期に雪も降

らず、排雪の必要がないような状況ではありました

が、いつもは終わっているような時期に、今度雪が

降り始めて、今後は幅出しや路面整正、作業は多々

あるのでこれは必要なことだと思うんですが、ちょ

っと参考までに除排雪器機の車両の委託料9,300万

円、これの内訳みたいのがわかれば教えてほしかっ

たんですけど。 

○阿部昌和都市管理課参事 細かいものを割愛させ

ていただきまして、大きな部分で機械の借り上げで

5,900万円程度の不足が生じるところと、官貸車と

いうのが市で保有している車両を委託業者に使って

いただいてという車両なんですけども、それの委託

料が2,700万円程度不足する見込みでございます。 

 あとその他、雪捨て場の整地ですとか、郊外の委

託ですとかがそれぞれついてくる形でございます。 

○金兵智則委員長 他にございますか。 

     〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

 よろしいですか。 

 なければ、議案第34号平成29年度網走市一般会計

補正予算中、当委員会所管分につきましては、全会

一致をもって原案可決すべきものと決定してよろし

いでしょうか。 

     〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 では、そのように決定をいたします。 

 その他、委員、理事者より何かございますか。 

     〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

 なければ、これで総務経済委員会を終了いたしま

す。 

 お疲れさまでした。 

午前10時43分閉会 

 


